ESTADOPOR ESTADO



#OPINIÓN

LAYDA, TEMPORADA DE MONTAJES

- Salomón Jara protege a diputado rijoso
- Menchaca, presión de constructores
- BUAP y UASLP, borrado de huellas



ayda Sansores, la gobernadora de Campeche, desesperada porque no puede atraer la atención de AMLO, ya que la adulación es insuficiente, le exige a su fiscal, Renato Sales, atacar a los opositores, hasta con falsos argumentos. Se fue contra Alejandro Moreno, Alito. Iíder del CEN del PRI.

y catearon predios privados que nada tienen que ver con el priista. Como **García Luna**, le gusta los montajes y ahora en su obsesión protagónica la orilla a violar la ley. De penita ajena.

OAXACA: Muy delgada tiene la piel el diputado por Morena, Irán Santiago Manuel. En pleno festejo de la Guelaguetza, se lío a golpes con un grupo de personas que lo recibió a gritos y reclamos. No aguantó y emprendió a golpes y sillazos. Como tiene fuero, hasta el momento no ha sido llamado a cuentas. Ahora, el gobernador Salomón Jara, protege al pleitero. ¿Qué arguendes traerán entre ambos?

HIDALGO: El gobernador Julio Menchaca, Morena, quiere destruir la casa de gobierno que habitaron gobernadores anteriores. En septiembre de 1970, con Manuel Sánchez Vite, se inauguró y a 53 años, lo quiere reducir a arena para edificar

Realizarán auditoría a gobierno de Del Mazo una torre de oficinas. Constructores le pusieron el ojo. Lo venderán a precio de terreno, cuando se puede mantener como activo, ya sea como museo. Julio se queja de que hasta la alberca se llevaron. Ni el ilusionista **David Copperfield**, el ilusionista, pero los políticos mexicanos, se visten solos. **PUEBLA**: Salieron a relucir las ar-

tes represoras de la rectora de la **BUAP**, **Lilia Cedillo**. Alumnos críticos a la reforma de ley a esa Universidad icónica de la entidad que gobierna **Sergio Céspedes**, fueron expulsados, como ejemplo para estudiantes que no se sometan al yugo de rectoría. Los estudiantes exhibieron anomalías que se manejan en la institución, desde **Enrique Agüera** y con **Alfonso Esparza**; 20 años de abusos presupuestales, impunes.

SLP: Le explota el conflicto laboral en la UASLP, al rector Alejandro Zermeño, quien está ocupado en cuerpo, alma y recursos, para lograr su reelección. No pagó salarios y los trabajadores emplazaron a huelga la próxima semana. Qué más para evitar persecuciones, que la reelección.

CHIHUAHUA: Xóchiti Gálvez, la "Señora X", en su gira por la capital de ese estado, para buscar firmas para convertirse en aspirante presidencial de oposición, provocó gran impacto al reunirse con la gobernadora Maru Campos (PAN). Pero, para no inquietar a más aspirantes del Frente por México, les dijo que todos los que quieren "venir y saludarme", serán bienvenidos. Mientras, los albiazules anunciaron que presentarán denuncias contra la diputada Andrea Chávez, quien inundó de espectaculares la entidad. Tiene más que las corcholatas. ¿Austeridad republicana morenista?

EDOMEX: Serán 7 reuniones, van dos, entre la gobernadora electa **Delfina Gómez (Morena)** y el saliente, **Alfredo Del Mazo (PRI)**, para la entrega recepción. Se estimaba que la auditoría del gobierno actual la realizarían despachos contables privados, pero acordaron que sería la **Auditoría Superior de la Federación** de **David Colmenares**. Todo en paz en Toluca.

VSB@PODERYDINERO.MX / @VSANCHEZBANOS